



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 25. Juni 2013

P130980

Verleihung des Wissenschaftspreises der Stadt Basel an Prof. Dr. Rudolf Gschwind und PD Dr. Lukas Rosenthaler

- ://:
1. Der Regierungsrat stimmt dem Entscheid der Kommission für die Verleihung des Wissenschaftspreises zu, den Wissenschaftspreis der Stadt Basel für 2013 Prof. Dr. Rudolf Gschwind und PD Dr. Lukas Rosenthaler zuzuerkennen.
 2. Die Verleihung des Wissenschaftspreises der Stadt Basel 2013 findet am Dienstag, den 17. September 2013, um 18.15 im Grossratssaal statt.

Begründung

Der Wissenschaftspreis der Stadt Basel in der Höhe von 20'000 Franken wird alljährlich und im Turnus der sieben Fakultäten der Universität Forschenden zuerkannt, die zur Universität Basel in Beziehung stehen und sich durch herausragende wissenschaftliche Leistungen hervorgetan haben. Der diesjährige Wissenschaftspreis geht an Prof. Dr. Rudolf Gschwind und PD Dr. Lukas Rosenthaler. Ausgezeichnet werden Gschwind und Rosenthaler für die Entwicklung interdisziplinär ausgerichteter, computergestützter Verfahren, die es den Basler Geistes-, Kultur- und Sozialwissenschaften ermöglichen, digitale Informationen sowie Bild- und Fotobestände zu generieren, zu nutzen, zu vernetzen und zu archivieren.

